Alain DÉSIR

Musicien, Joueur de sons, Témoin au tambour

Musicien depuis l'enfance, la vie m'a amené à croiser des artistes avec lesquelles et lesquels, j'ai plaisir à partager, croiser, métisser. Ainsi avec les percussions ou la guitare, je joue avec des musiciennes et musiciens (Jazz, World musique), danseuses et danseurs, poètes, plasticiens. Je suis intervenu également en parallèle avec des enseignants en yoga, Qi gong, Tal chi. Des passerelles culturelles privilégiées m'ont touché, ensemencé. En 2002 je suis invité en Suisse à animer ce qui sera mon 1er Cercle de tambours et depuis, j'arpente ce chemin de la voie du tambour et de la conscience. J'axe mes propositions, formations, ateliers sur l'aspect musical et sonore du tambour, le chant du tambour. Et je peux glisser un filtre culturel, une source d'inspiration autre en fonction de l'inspiration, des circonstances.

J'anime des cercles de tambour, musicien dans l'âme, de guitare, daf, derbouka, etc. J'aime notamment en entendre les silences. J'aime échanger un moment de dialogue sur ces sujets.

Venez à sa Rencontre à la PART-DIEU du 30 août au 1er septembre 2024

